
アメリカ研修 報告書 ８日目（12/17） 

 

今朝のサンフランシスコの気温は晴れてはいましたが、9℃前後と日陰に入ると肌寒く感じる一日でし

た。 

 

今日でアメリカ研修最終日となります。 

今朝は全員が 8時半に語学学校に集合し、バスでサンフランシスコの南へ 1時間ほど離れた、IT産業

で有名なシリコンバレーへと向かいました。Appleや Hewlett Packard、Intelなどをはじめとした、ソ

フトウェアやインターネットの関連企業がここで生まれ続け、いまや IT産業の一大拠点となっています。  

最初に訪れたのが Facebook社。あいにく土曜日だったためかほとんど人影はなく、Facebook社の前に

ある「いいね！」を見てから Intel博物館へ向かいました。Intelは世界で最も有名な半導体メーカーで

す。博物館では Intelの歴史から最新テクノロジーまで紹介されており、生徒達は最新技術を取り入れ

たタッチスクリーンを五感で利用して満喫していました。同じ時間帯にはドイツの学生たちも訪問して

おり、やはり世界の注目をあびている企業の一つであることが分かりました。 

 

お昼は近くの「Stanford Shopping Center」に寄り、1時間半ほど休憩をとりました。 

そのあと NASAの研究施設である「NASA Ames Research Center」を訪問。そこの研究施設の一角に設

けてある「Visitor Center」で、国際宇宙ステーションで実際に使われている研究室の模型を 30分ほど

見学してきました。 

 

そして今日のメインイベントであるスタンフォード大学へは 15時に到着しました。スタンフォード大

学は 2016年世界大学ランキングでも 3位（東大 39位）に位置していて世界屈指の名門校。なお 4日目

に訪問したバークレー大学とは長年学業、スポーツではお互いにライバル関係にあります。 

まず最初に思ったことは、とにかく敷地が広いことと、建物の規模が大きいことです。キャンパスツ

アーを担当してくださる現地大学生（ジェシアさん）と一緒に、大学施設を徒歩で約 1時間見学してい

きました。大学はすでに冬休みにはいっており、普段とは違い静かな雰囲気ではありましたが、広大な

キャンパス内には、アートの展示場やメインクワッドと呼ばれる１２の教室と教会が回廊で繋がれてい

る一角や第 31代大統領が創設した「フーバータワー」がありました。また、ヤシの木をはじめ緑があふ

れており、生徒たちは優雅な雰囲気を満喫していました。最後に、大学のショップに立ち寄り、あっと

いう間に一日の見学研修が終わってしまいました。 

サンフランシスコにある語学学校にもどったのは、18時ごろとなりました。そして今日最後になる帰

宅連絡網の責任者は、これまでやったことのない 1年生に 2人に担当してもらうことになりました。 

 

明日が日本への帰国日となります。明日朝生徒達を迎えに行くバスのスケジュールの確認と帰国に向

けての注意事項を説明して解散となりました。 

 

この研修を通して生徒一人ひとりが限られた時間の中、多くのことを学びそして経験してきました。

それらすべてが生徒達たちに最後に与えたものは、「自信」です。 

おそらく、日本を出発した時と比べて、見違えるほどに大きくなっている生徒たちの姿を目にするこ

とができると思います。どうぞ楽しみにしていてください。 



 

富山空港に到着するまでが研修ですが、現地からの報告はこれで最後とさせていただきます。 

これまでご覧くださり、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

【生徒の感想から】 

 

・アメリカに来てから自分も含めてたくさんの人が、自分自身に対する見方がかわったと思う。みんな

が日本にいる時よりも積極的になったような気がするし、物事に進んで取り組むようになったと思う。 

 

・今日は帰宅連絡網の責任者になったが、実際にやってみると思っていたよりも大変で、これをいつも 

やっていた 2年生リーダーはすごいなあとおもった。 

 

・ここまでつらいことや失敗もいっぱいあった。明日も明後日も何か失敗するかもしれない。しかし、

来る前と帰った後では変化したものも多くあるだろう。 

 

・今日まで話すことが出来なかった留学生とも話すことができた。大学生になったらまた彼らと会える 

日がくるといいなあと思った。 

 

・たった 4日間で数えきれない人と出会い、しかもみんな本当に親切で感謝してもしきれません。本当

に海外研修に参加して良かったと感じた 1日でした。 

 

・これまで 2年生の陰に隠れていた 1年生が、代表を中心に自ら活動している姿を見て感激したし、「や 

ればできるじゃん」「この調子でがんばれ」と思った。 

 

・今日は決意表明でみんなが叫んで、なんだか楽しかったです。今までだったら「誰が最初？」「次に誰 

が行く？」となってなかなか進まなかったのに、今日は次々とみんな言えて、みんなで成長できた気

がしてすごくうれしかったです。 

 

・1年生が今回ビンゴの企画を任せられていたのですが、やっぱり最初のころとは見違えるようにしっか 

りしてきたし、あと自ら手を挙げる人がたくさん出てきたのですごく感動しました。 

 

・事前研修のときあまり積極的だとは言えなかった 1年生が積極的に動いている様子をみると、とても

うれしい気持ちになれた。 



 
       Facebook いいね！            インテル社の看板 

 

 
   インテル創設者ロバート氏の名言       NASA Ames Center 国際宇宙ステーション内 

 



 

スタンフォード大学 タワー  スタンフォード大学 教室棟 

 

 

 
    スタンフォード大学 教会  キャンパスツアーをしてくれたジェッシーと写真 


